



そねっこ

チーム曾根小

創造力豊かに 熱心に 強い意志を持って 根気強く
— 強く 正しく 豊かに —

学校通信 12月号①

(家庭数)

令和5年12月1日

北九州市立曾根小学校

校長 長畑 潤

2学期のまとめをしっかりと！

風に舞う落葉に冬の訪れを感じる今日この頃、保護者の皆様いかがお過ごしでしょうか。

11月も下旬となり、2学期も残すところ1ヶ月となりました。学校では2学期のまとめの時期となります。2学期に学んだことや力をつけたことをしっかりと振り返り、確実に力を付け、これからの学習に生かしていきたいと思ひます。残り1か月も保護者の皆様の教育活動へのご理解とご協力、子どもたちへのご支援をよろしくお願いいたします。

様々なことを学び、最高の思い出になりました！ 6年生修学旅行

10月31日(火)～1日(水)、6年生が修学旅行に行ってきました。今年も新型コロナウイルスやインフルエンザの感染状況が落ち着いた時期に感染防止対策をしながら無事に終えることができました。1日目は、まず大刀洗平和記念館での平和学習でした。平和集会を開き、平和への願いと戦没者への哀悼を込めて黙禱をし、折鶴を献納しました。折鶴は曾根小学校の全校児童が平和への願いを込めて折ったものです。この記念館での体験が6年生から全校児童に平和を守っていく心として育てて欲しいと思ひました。午後からはグリーンランドに行きました。他の学校はいなくて、ほとんど曾根小学校の貸し切り状態でした。気持ちのよい晴天の下、子どもたちは広い園内を班員と仲良く回り、様々なアトラクションを楽しみました。限られた時間を有効に使うため、事前に立てていた計画を見ながら行動している姿が印象的でした。

2日目も、気持ちのよい晴天となり、福岡県青少年科学館とマリンワールド海の中道の見学をしました。展示施設は地学、生命の進化、視覚実験、コンピュータ、生物のからだ、乗り物、物理、宇宙、その他オブジェの9ジャンルに分かれて展示されていました。一人一人自分の興味のある展示物にチャレンジしました。マリンワールド海の中道では、魚の生態や種類等を学び、「アシカやイルカショーを見学しました。今回の修学旅行で、6年生は公の場でのマナーを学び、班の仲間と教え合ったり、助け合ったりとよい判断をして行動する姿をたくさん見ることができました。感染症対策をしながらの修学旅行でしたが、小学校生活の最高の思い出となったのではないのでしょうか。



▲平和式典の様子(太刀洗平和祈念館)



▲くまモンと一緒に(ホテルヴェルデ)



▲イルカショー(マリンワールド海の中道)

12月・1月の行事予定

- 12月1日(金)クラブ・委員会活動(反省)
- 4日(月)家庭学習チャレンジ週間(～8日まで)
ひまわり学習塾(5,6年希望者) 14:50～
- 5日(火)人権・平和集会
- 7日(木)ひまわり学習塾(5,6年希望者) 14:50～
- 8日(金)芸術鑑賞会(午前中)
- 11日(月)ひまわり学習塾(5,6年希望者)
- 14日(木)ひまわり学習塾(5,6年希望者)
- 18日(月)～20日(水)個人懇談会
- 19日(火)北九州市学力・学習状況調査(4,5年)
CRT検査(3年)
- 21日(木)給食終了・大掃除
- 22日(金)終業式



- 1月9日(火)始業式
- 11日(木)性の健康と権利に関する教育(6年)
ひまわり学習塾(5,6年希望者)
- 12日(金)委員会活動
- 15日(月)ひまわり学習塾(5,6年希望者)
- 16日(火)避難訓練
- 18日(木)ひまわり学習塾(5,6年希望者)
- 19日(金)代表委員会
- 22日(月)ひまわり学習塾(5,6年希望者)
- 25日(木)ひまわり学習塾(5,6年希望者)
- 26日(金)クラブ活動
- 29日(月)ひまわり学習塾(5,6年希望者)
性の健康と権利に関する教育(5年)